



Rheinfelden, le 17.12.2022

Compte-rendu de la séance 8_2022 du Comité central

Le président central Roland Schwager ouvre la 8^{ème} et dernière séance 2022 du Comité central par des mots de bienvenue. Il informe qu'il continue à recevoir des questions des membres sur les FVP. La suppression annoncée des distributeurs de billets, annoncée par les CFF, et celle de la vente des billets dans les cars postaux vont nous causer des problèmes et nous ne serons pas les seuls. En 2023, la PV insistera sur l'information concernant les FVP et ce qui va se passer à la fin de l'année. Les fédérations de retraités vont se mobiliser pour garder la vente de billets aux guichets et dans les cars postaux. La brochure « Voie 2 » qui vient de paraître nous informe de la décision du Conseil de fondation de ne pas adapter nos rentes au coût de la vie.

Le Comité central prend connaissance de Fêtes de l'Avent et de Noël réussies dans les sections PV et il leur adresse de chaleureux remerciements. Il remercie ces mêmes sections pour leurs actualités sur internet ainsi que le superviseur de la page PV Roland Julmy pour la qualité de sa tenue à jour.

Roland Schwager remercie à son tour le Comité central, la Commission de gestion et les traducteurs pour la bonne collaboration tout au long de l'année. Ses remerciements vont aussi aux comités de section. Il souhaite à tous de belles Fêtes et un bon départ dans l'année nouvelle.

Alex Bringolf, secrétaire central PV

De ma part aussi, des souhaits pour de belles Fêtes de fin d'année avec un grand merci pour la collaboration. Je me réjouis de vous revoir en 2023. *Alex*



L'arbre de Noël devant l'Hôtel de ville de Rheinfelden *photo Alex Bringolf*